

Pressestelle, Dienstag, 15. Dezember 2009

Treffen in Brüssel

Auf Einladung der französischen EU-Parlamentsabgeordneten Marie-Christine Vergiat trafen sich Frauen aus St. Priest und Mühlheim unlängst in Brüssel zum Austausch über Fragen der Gleichberechtigung von Frau und Mann in Europa und die Maßstäbe, die die EU für die Realisierung der Gleichstellung setzt. Die St. Priester Delegation leitete die Stadtverordnete Isabelle Chanvillard, die Mühlheimer Delegation die Frauenbeauftragte Doris Globig.